

Ressort: Politik

Verteidigungsministerin: Bundeswehr wächst

Berlin, 27.12.2018, 08:35 Uhr

GDN - Die Zahl der Bundeswehr-Soldaten ist in den vergangenen zwei Jahren um 3,6 Prozent gestiegen. "Wir erreichen am Ende dieses Jahres die Marke von 182.000 Soldatinnen und Soldaten. Das sind 2.500 mehr Zeit- und Berufssoldaten als noch vor einem Jahr und ein Plus von 6.500 gegenüber dem Tiefststand 2016", sagte Verteidigungsministerin Ursula von der Leyen (CDU) der "Rheinischen Post" (Donnerstagsausgabe).

Wie groß die Bundeswehr noch werden soll, sei "abhängig von der Sicherheitslage und den daraus folgenden Aufgaben für die Truppe", so von der Leyen. Die aktuelle mittelfristige Personalplanung sehe vor, dass bis 2025 die Zahl von 203.000 Soldaten erreicht werden solle, darunter viele neue Kräfte etwa für die Cybersicherheit oder Projekte im Rahmen der Europäischen Verteidigungsunion. Von der Leyen verwies auch darauf, dass 75 Prozent der Truppe über Mittlere Reife und höhere Abschlüsse verfügen, "unter den Freiwillig Wehrdienstleistenden sind sogar mehr als 40 Prozent Abiturienten". Mit 22.000 Frauen sei ein neuer Höchststand erreicht. Das seien zwölf Prozent.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-117548/verteidigungsministerin-bundeswehr-waechst.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619